



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

もうすぐ春分の日がやって来ます。日に日に暖かくなり、花壇の菜の花や、プランターのパンジー、プリムラなどの花が、咲き誇っています。肥料をやっていると、1～4年生の何人かがお手伝いに来てくれました。みんなのために、自分にできることをやろう…。とてもすばらしいですね。



5年生が、家庭科の授業で、生活環境のことを学習しました。教室や廊下のいろいろな場所で、温度・湿度・照度（明るさ）を測り、健康的で過ごしやすい環境について考えました。暑い寒いだけでなく、ちょうどいい湿気や、明るさも大切です。



おおしまとじょかん  
大三島図書館から、読み聞かせに来ていただきました。

こんかい  
今回は1・2年生の番でした。今年度は、これで最後の回でしたが、楽しいお話、びっくりするお話、じーんとするお話など、いろいろな本を読んでいただきました。ぜひ大三島図書館も利用してみましょう。



ねんせい  
6年生が、低学年や中学年と楽しめる行事を考えてくれました。校内で宝探しをし、見つけたパズルやカードを合わせてメッセージを完成させました。卒業を控えた6年生と、楽しく交流できて良かったですね。



3月もいよいよ後半。この学年もそろそろ終わろうとしています。1年間に皆さんはたくさんの学びや体験をし、成長してきたと思います。自分で努力し、同時に誰かのお陰で成長することができたはずです。学年を終えようとしているこの時期に、自分を成長させてくれたいろいろなことに、感謝してみるのはいかがでしょうか。できれば、特別なことだけでなく、何でもないことや当たり前と思っていることを、当たり前と思わないで見直してみましょう。そうすれば、伝え忘れていた「ありがとう」が見つかるはずです。

